



**Inversión de Banesco en el Zulia  
sumará Bs. 439,1 millones en el año 2015**

**La información fue suministrada durante el evento "Hablando de empresario a empresario", al que fueron invitados representantes de compañías que operan en ese estado. Directivos de Banesco además compartieron con empleados de la región**

[Banesco Banco Universal](#), institución líder de la banca privada venezolana, anunció que este año invertirá Bs. 439,1 millones en el estado Zulia. La cifra incluye los recursos que permitirán adecuar la red de agencias de la región al nuevo modelo de atención de la entidad bancaria.

Miguel Ángel Marcano, presidente ejecutivo de Banesco, ofreció la información durante el evento "Hablando de empresario a empresario", al que asistieron 250 clientes del banco en el Zulia. En la conferencia, la historiadora Inés Quintero conversó sobre el emprendimiento femenino en Venezuela.

Durante la visita a la región, Marcano estuvo acompañado por Carmen Lorenzo, directora ejecutiva de Segmentos Masivos, e Irene de Tarbes, vicepresidenta de la Región Zulia-Falcón.

"Continuamos con nuestras inversiones en la región, esto permitirá adecuar las agencias al modelo de atención, lo que en definitiva redundará en una mejor calidad de servicio para los clientes zulianos", dijo Marcano. En la región, Banesco atiende a 550.000 clientes Persona Natural y a más de 32.000 empresas.

Marcano precisó que Banesco ha otorgado más de 29.000 financiamientos a sus clientes zulianos por un monto de Bs. 29,18 millardos. Al discriminar ese monto por rubro destacó:

- Se han otorgado 7.250 Créditos Comerciales por Bs. 11,6 millardos.
- La cartera para el sector manufacturero ha sumado Bs. 2,1 millardos.
- Los créditos para la actividad agrícola de la región representan Bs. 3,2 millardos.

–20.542 microempresarios han recibido apoyo crediticio por Bs. 1.413 millones.

–Los préstamos al sector turismo en el estado Zulia totalizan Bs. 67 millones.

"Sabemos el importante impacto que tienen los créditos para la compra de vivienda. En ese sentido, hemos apoyado a casi mil familias zulianas para la adquisición de su viviendas por Bs. 152 millones. Hemos financiado la construcción de más de 1.334 viviendas en la región y para ello hemos desembolsado Bs. 618 millones, y para complejos industriales Bs. 124 millones, para un total de Bs. 742 millones en proyectos de construcción en la región", acotó el ejecutivo.

Además del encuentro con los sectores productivos zulianos, los directivos de Banesco compartieron con los aliados y socios sociales del banco en la región. La inversión social de Banesco en el Zulia suma Bs. 14,75 millones desde el año 2004 a la fecha.

En la región, Banesco ha materializado su apoyo principalmente en la realización de proyectos de infraestructura relacionados con la educación que se brinda en los sectores populares. Ha sido así con la construcción y dotación de un módulo de aulas del Instituto Universitario San Francisco (IUSFRA), perteneciente a Fe y Alegría, además de diversos proyectos en colegios afiliados a la Asociación Venezolana de Educación Católica. Igualmente, desde el año 2008 mantenemos nuestro apoyo al Museo de Arte Contemporáneo del Zulia (Maczul).

Marcano visitó al Hospital de Especialidades Pediátricas de Maracaibo, que fue beneficiado dentro del primer [Presupuesto Participativo con la Comunidad del Municipio Maracaibo](#). El hospital recibió Bs. 166.999,84 para la dotación de mobiliario de la Unidad de Fisiatría y Rehabilitación y Bs. 35.765,16 para la compra de material médico para la Unidad de Oncología.

Esta semana se realizó la segunda edición del Presupuesto Participativo con la Comunidad del Municipio Maracaibo. Se destinarán Bs 800.000 a los proyectos aprobados.

La noticia está disponible en la Sala de Prensa de Banesco.com en el link: <http://ow.ly/NWqbr>

**Síguenos en:**  @Banesco  Banesco Banco Universal